

Acción social de la mujer mexicana

Liga para la elevación de la mujer

A los CC. Presidentes

Municipales de todo el país

EL fin de la Liga es:

Elevar el medio social en que se vive para conseguir la grandeza nacional. Para lograrlo es necesario partir de las siguientes bases al desarrollar el trabajo:

- Despertar el sentimiento de responsabilidad individual por las causas que en un tiempo más o menos lejano pueden dar margen a conmociones sociales de carácter general: «guerras, revoluciones, orientaciones buenas o malas que afectan a las costumbres sociales del pueblo».
- Asegurar la estabilidad del hogar sobre bases equitativas, animando a todos los miembros de una familia a que procuren y obtengan su independencia económica con su propio trabajo a efecto de que los lazos que se formen en ella sean afectivos y por lo tanto de carácter mucho más elevado que el del tipo general en la actualidad.
- Ennoblecir el trabajo honesto por humilde que éste sea y aun cuando haya prejuicio para su ejecución. De preferencia los grupos de mujeres procurarán fomentar el mejoramiento de las fuentes de riqueza de la localidad. (Si es la agricultura la que mayor beneficio rinde, habrá urgencia de que las mujeres se dediquen a los cultivos de hortaliza, cría de animales y conservación de frutas y legumbres). El grupo central de la Liga buscará toda clase de información para enviarla a quienes la soliciten de las municipalidades distantes.
- Las mujeres de cada lugar son responsables de los servicios sociales entre los cuales, la higiene de los niños es de los más importantes. Es urgente que todos los niños que nacen se conserven y la mortalidad en este país es abrumadora, muchas veces ocasionada por la ignorancia, otras por el abandono en que quedan las mujeres que, fuera del matrimonio, tienen hijos; este es un mal que sólo las mujeres pueden remediar constituyéndose en protectoras de

aquellas mujeres que son madres. Hay que hacer penetrar profundamente en el corazón, el sentimiento de respeto que hace sagrada a la mujer que va a tener un hijo, sólo por ese hecho, aun cuando no esté sancionada la unión que se lo dió.

- Antiguamente se establecieron principios sabios que duraron hasta la época de nuestras bisabuelas, antes de la industrialización de muchos trabajos. Las mujeres todas, eran obreros de riqueza social; ellas tejían su algodón o su lino, preparaban su harina y multitud de labores que las hacían sentirse satisfechas y les proporcionaban una gran consideración que se ha perdido en la actualidad.

Hoy la mujer, es muchas veces una carga pesada, otras se le abandona y no pocas sirve exclusivamente de pasto a los vicios de los hombres. Los males que señalamos son producto especial de la industrialización. Nosotras no podemos contener el adelanto mecánico que las origina, necesario es que la mujer medite y obre. Le queda la tierra, le quedan otros medios que debe emplear para recuperar el lugar perdido y evitar que llegue el mal a los rincones apartados que se han conservado puros aunque más ignorantes que hace cien años. Hay que salvar a la población pequeña de la prostitución y de la miseria de los centros industrializados monstruosamente por el poder de las máquinas. Las mujeres, conociendo

que existen los peligros, pueden evitarlos realizando el mejoramiento local para impedir el éxodo de campesinos que llegan a las ciudades a vivir en la miseria y a entregar a sus hijos a la prostitución.

Los motivos de la existencia de la Liga para la Elevación de la Mujer, son motivos elevados; no se trata de Feminismo exaltado que pretende llevar a las mujeres a las luchas políticas que muchas veces son inútiles. Se trata de algo más importante: de solidificar la familia, de llevar la voz de la verdad, de poner de acuerdo a las mujeres para destruir los espejismos que llevan por camino equivocado el ideal de los hombres.

Solicitamos la ayuda de ustedes para organizar allá a las mujeres y obtener la adhesión del grupo que se forme.

Podemos mandar cualquier información que se nos pida, siempre que se nos envíen timbres para sostener la correspondencia, pues son más de dos mil municipalidades y no podríamos hacer fuertes desembolsos.

Toda correspondencia diríjase al Apartado Postal N° 1528, México, D. F.

Vice-Presidente de la Liga,

ELENA TORRES

Libros y folletos de ocasión
a precios módicos

Tenemos encargo de vender los siguientes:

Pedro Prado:	
<i>Ensayos</i>	€ 1.50
<i>La Reina de Rapa Nui</i>	1.50
<i>Los Diez</i>	2.00
Ml. Magallanes Moure:	
<i>La casa junto al mar</i>	2.00
Alejandro Sux:	
<i>Los voluntarios de la libertad</i>	1.50
J. Muñoz Escamez:	
<i>El Tempranillo</i> (Novela), los dos tomos.....	3.00
<i>Por la gloria de San Ambrosio</i> (Novela chilena). Por H. Henríquez.	3.00
<i>Chile Nuevo</i> . Por Maltrana (Anjel C. Espejo).....	2.00
<i>El hombre que fué Jueves</i> (Novela). Por G. K. Chesterton. Trad. y Prólogo de Alfonso Reyes.....	3.50
<i>Como si fuera ayer</i> . Por E. Rodríguez Mendoza (A. de Géry).....	6.00
<i>Reflexiones Históricas y Conceptos de Crítica</i> . Por Diego Carbonell.....	5.00
<i>Enrique Federico Amiel</i> , Por R. F. Giusti.....	3.00
<i>La Flauta de Onix</i> . Por Arturo Borja.	2.00
<i>Glosas</i> . Por Eugenio D'Ors.....	3.50
<i>Aforismos</i> . Baltasar García.....	0.25
<i>Los poemas de la serenidad</i> . Ernesto A. Guzmán.....	0.25
<i>Poemas</i> . Carlos Guido y Spano.....	0.25
<i>Artistas y Rebeldes</i> (Poe, Tolstoy, Marx, Bakunin, Kropotkin, Wilde, Luisa Michel, etc.) Por Rodolfo Rocker.....	4.00

REPERTORIO AMERICANO

SEMANARIO de cultura hispánica.
De Filosofía y Letras, Artes, Ciencias y Educación, Misceláneas y Documentos.

Publicado por

J. GARCIA-MONGE

Apartado 533

SAN JOSÉ, COSTA RICA, C. A.

ECONOMIA DE LA REVISTA

La entrega.....	€ 0.50
El tomo (24 entregas).....	12.00
El tomo (para el exterior)...	\$ 3.50 oroam.
La página mensual de avisos (4 inserciones).....	20.00 » »

En el contrato semestral de avisos se da un 5% de descuento. En el anual, un 10%.